
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE OUTUBRO DE 2012 – CAE 

 

Aos três dias do mês de outubro de 2012, às 9h00, os membros do Conselho 

de Alimentação Escolar reuniram-se na Casa dos Conselhos, para reunião 

ordinária mensal. A reunião teve início com algumas denúncias recebidas 

sobre desperdício e ingerência nas refeições oferecidas aos alunos no Liceu 

Municipal Campus I. Ficou decidido que o CAE fará uma visita à referida escola 

a fim de verificar as denúncias. Dando sequencia, os conselheiros relataram ter 

conhecimento que os gêneros de hortifruti que estavam faltando à alimentação 

escolar já chegaram às escolas. A conselheira Simone trouxe o Diário Oficial 

publicado no dia 28 de setembro do corrente ano, onde foi publicado o 

cardápio. A sra. Natalia Thomaz, nutricionista a assessoria Adjunta de Nutrição 

trouxe um cardápio com algumas adaptações que foi aprovado com 

unanimidade. Dessa forma, esse novo cardápio será publicado e encaminhado 

às escolas e Centros de Educação Infantil. A correspondência enviada pelo 

Ministério Público ao CAE foi lida para ciência dos conselheiros presentes. 

Agradecendo a presença de todos, às 11h00 foi encerrada a reunião e nada 

mais tendo a acrescentar redigi a presente ata que será assinada por mim e 

por todos os conselheiros presentes.  

Petrópolis, 03 de outubro de 2012.  

 
 


